



|            |                  |
|------------|------------------|
| Pièces     | <b>5 Pièces</b>  |
| Superficie | <b>205 m²</b>    |
| Référence  | <b>86749551</b>  |
| Prix       | <b>789 000 €</b> |

## Les Adrets-de-l'Estérel

### Maison à vendre (83600)

Les Adrets-de-l'Estérel : Situation idéale, au calme, tout en étant à pied de toutes les commodités. Villa 5 pièces de 205 m<sup>2</sup>, construite en 2005, édifiée sur un terrain arboré de 5 118 m<sup>2</sup> avec piscine à débordement. Vue dégagée sur les collines. Elle est composée au rez-de-chaussée d'un bel espace à vivre : cuisine/salle à manger/salon de 110m<sup>2</sup>, d'un bureau ainsi que d'une salle de bains avec toilette. À l'étage : une suite parentale avec salle de bains et toilette, deux chambres, une salle de douche et un toilette indépendant. Au sous-sol : un garage, une cave et une buanderie. Nombreuses ...

*Les Adrets-de-l'Estérel: Ideally located in a peaceful setting, yet within walking distance of all amenities. This 5-room villa of 205 m<sup>2</sup>, built in 2005, and sits on a 5,118 m<sup>2</sup> wooded plot with an infinity pool. Enjoy unobstructed views of the surrounding hills. On the ground floor it comprises a beautiful living space: kitchen/dining room/living room of 110m<sup>2</sup>, an office and a bathroom with toilet. Upstairs, you'll find a master suite with a bathroom and toilet, two further bedrooms, a shower room, and a separate toilet. The basement includes a garage, a cellar, and a laundry room. Ample parking ...*

## ELITE PROPERTIES

26 Avenue de Grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

